



5 Pièces

156 m²

Réf. M1356

1 690 000 €

Anglet

Maison à vendre (64600)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Anglet, limite Biarritz, belle maison de 156 m², lumineuse et spacieuse située proche du golf du Phare, sur un jardin de 450 m². Elle comprend un salon, une salle à manger et une cuisine ouverte offrant de beaux volumes très lumineux et ouvrant sur le jardin plein sud. Les plages sont accessibles à moins de 10 minutes à vélo, les commerces du quartier Laroche foucauld et du quartier Saint Charles à quelques minutes. La maison a été entièrement rénovée avec des prestations de haut de gamme et du goût.

Anglet, close to Biarritz, beautiful house, bright and spacious located near the Phare golf course. It includes a living room, a dining room and an open kitchen offering large and very bright spaces opening onto the south-facing garden. The beaches are less than 10 minutes away within bike distance, the shops of the Laroche foucauld district and the Saint Charles district are a few minutes away. The house has been completely renovated with taste.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

